

Lampertheimer Zeitung vom 30.09.2009

Sanierung geht voran

NEUSCHLOSS (red). Im Rahmen der Sanierung des ehemaligen Betriebsgeländes der Chemischen Fabrik Neuschloß hat die HIM GmbH, Bereich Altlastensanierung (HIM-ASG), von Januar 2008 bis September dieses Jahres den dritten Abschnitt saniert und wiederhergestellt. Dies gab die Firma in einer Pressemitteilung bekannt. Hierbei wurden rund 1.500 Kilogramm Arsen und rund 10.000 Kilogramm Blei aus dem Neuschlösser Boden entfernt. Rund 27.000 Tonnen kontaminierter Boden wurden durch neuen, unbelasteten Boden ersetzt. Die Vorbereitungen zur Sanierung des vierten Abschnitts wurden bereits begonnen. Die Fertigstellung des vierten Abschnitts ist für Mitte 2010 geplant. Insgesamt umfasst das Areal fünf Sanierungsabschnitte. Anlässlich der Fertigstellung des dritten Sanierungsabschnitts und dem Beginn des vierten Abschnitts informiert sich Regierungspräsident Johannes Baron vom Regierungspräsidium Darmstadt am Freitag, 2. Oktober, zwischen 14 und 15 Uhr in Neuschloß über die Sanierung. Alle Bürger sind eingeladen, der Veranstaltung auf der Baustelleneinrichtungsfläche neben dem Kindergarten beizuwohnen.